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Имена существительные 1 склонения,в форме 
родительного падежа следует писать с –ы,-и, а 
дательного и предложного –е.

Нет книги - к книге-о книге; Нет аллеи – на 
аллее – о аллее; Нет дяди – к дяде – о дяде;

Слова,оканчивающиеся на –ия (армия,
академия), при склонении образуют 
специфическую форму с окончанием -и
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Имена существительные 2 склонения, в 
предложном падеже имеют букву –е на конце.

На стуле,в доме,в погребе,на коне;
Также слова мужского рода с нулевым 

окончанием в предложном падеже могут иметь 
окончание –у

Лес - в лесу; год - в году;
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Имена существительные 3 склонения, при 
изменении пишутся с –и

Нет тиши – в тиши- о тиши;
Нет печи – в печи – на печи;
Нет ночи – в ночи – о ночи;
Нарицательное существительное любовь,при 

склонения теряет букву «о», а одушевленное имя 
Любовь нет.

Например : нет любви – нет Любови.
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Разносклоняемые слова как путь и десять 
других (пламя,вымя,стремя,знамя и т.д.),пишутся 
отлично от других с –и

Нет пламени – в пламени – о пламени;
Нет знамени – к знамени – на знамени;
Нет стремени – в стремени – на стремени;
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Имена собственные, обозначающие населенные 
пункты такие как, например, Кемерово и Бородино 
в творительном падеже изменяются также как и 
имена существительные 2 склонения и 
оканчиваются на –ом.
Чем? Кемеровом;
Чем? Бородином;
А вот фамилия Кемеров при таком же склонении 

имеют заканчивается –ым.
Кем? Кемеровым;
Кем? Бородиным;
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Столовая, мороженое и подобные имена 
существительные, изменяются по типу качественных 
прилагательных.

Лесничий, третий и другие – изменяются по типу 
притяжательных прилагательных с суффиксом–ий.

Фамилии Суворова, Орлова и им подобные, 
изменяются по типу притяжательных пригалательных
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Существительные на –ий и –ие мужского и 
среднего рода в форме предложного падежа 
пишутся с буквой –и

Гений - о гении; замечание - о замечании;
Исключение составляет « на острие»
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Фамилии на –их, -ых, -ово, -а, -у, и, о чаще 
всего являются иноязычными и не меняют формы.

(Савойски, Донских, Микеланджело)
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Женские фамилии, образованные от других 
языков, оканчивающиеся на согласный звук, также 
не меняют формы.

(Макеич, Бреннер, Вагнер)
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Слова с суффиксами -ищ :
Мужского и среднего и рода в ед. числе 

пишутся с буквой –е
(дружище,волчище,домище)
Женского рода в единственном числе пишутся с 

буквой –а
(силища,скучища)
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После суффикса -иц- у существительных 
среднего рода следует писать окончание -е:

Например; варень-иц-е,масл-иц-е.
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Слова с суффикасами –ушк,-юшк,-ышк, -ишк.
Женского рода и одушевленные мужского 

имеют окончание –а
(колдунишка, трусишка)
Среднего рода и неодушевленные мужского 

имеют окончание –о
(городишко, пальтишко)
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